

Mempererat Silaturahmi, Kapolres Pasuruan Melaksanakan Halal Bihalal Bersama Forkopimda Kabupaten Pasuruan

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 22, 2023 - 19:57



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan Ny. Adel Bayu Pratama menggelar Halal Bihalal bersama seluruh personil Polres Pasuruan dan para Kapolsek jajaran, Sabtu, (22/04/2023).



Kegiatan yang berlangsung di halaman Mapolres Pasuruan tersebut dihadiri Wakapolres Pasuruan Kopol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K. beserta Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan Ny. Frista Kennedy, para kabag, kasat, perwira, personel Bintara, ASN polres, serta pengurus Bhayangkari Cabang Pasuruan dan Ranting jajaran.

Kapolres Pasuruan dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur atas nikmat yang diberikan Allah SWT, karena pada momen Idul Fitri 1444 Hijriah ini masih bisa berkumpul dalam keadaan sehat walafiat.

“Marilah kita senantiasa selalu mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT atas rahmad dan karuniaNya. Alhamdulillah, kita semua dapat berkumpul disini dalam keadaan sehat walafiat dan situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten Pasuruan dalam kondisi kondusif,” ujarnya.

Selain itu Kapolres Pasuruan juga tak lupa mengucapkan terimakasihnya atas rangkaian pengamanan yang sudah dilaksanakan oleh seluruh anggotanya, mulai pengamanan Ibadah Ramadhan, malam Takbir, Shalat Idul Fitri, pengamanan Mudik, Tempat Wisata, dan Jalur arus lalin padat.

"Alhamdulillah sampai saat ini situasi kamtibmas di wilayah kita dalam keadaan aman dan kondusif," imbuhnya.

Selanjutnya, AKBP Bayu Pratama mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah kepada seluruh personil yang hadir.

“Di hari yang berbahagia, yaitu Hari Raya Idul Fitri ini, ijin saya bersama keluarga mengucapkan minal aidzin wal faidzin, taqabalallahu minnaa wa minkum taqobbal ya Kariim, semoga amal ibadah kita semua diterima Allah SWT,” tuturnya.

Lebih lanjut, AKBP Bayu menekankan agar pelaksanaan tugas ke depan untuk mempersiapkan pengamanan di Tempat Wisata dan Arus Balik Pemudik.

“Mari kita persiapkan pengamanan di tempat wisata dan pengamanan arus balik mudik lebaran, serta laksanakan tugas pengamanan ini dengan ikhlas dan dengan penuh rasa tanggung jawab,” tegasnya.

Usai pelaksanaan Halal Bihalal di Mapolres Pasuruan, Kapolres Pasuruan beserta PJU Polres Pasuruan bergeser menuju Pendopo Nyawiji Ngening Gusti, Kota Pasuruan.

Sesampainya di lokasi telah berkumpul Forkopimda Kabupaten Pasuruan yang akan melaksanakan Halal Bihalal antara lain, Bupati Pasuruan Dr. H. M. Irsyad Yusuf, S.E., M.M.A., Dandim 0819 Pasuruan, Kapolres Pasuruan Kota, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Pasuruan, dan sejumlah pimpinan dari instansi terkait.

Dalam menyambut kedatangan Kapolres Pasuruan, Bupati Pasuruan atau yang biasa disapa "Gus Irsyad" sambil bersalaman mengucapkan "Minal Aidin Wal Faizin, Mohon Maaf Lahir dan Batin," ucapnya.

"Selamat merayakan hari yang suci ini, segala sesuatu perbuatan maupun perkataan sekiranya bisa dimaafkan," lanjut Bupati.

Kapolres Pasuruan pun beserta PJU Polres Pasuruan bergiliran bersalaman dengan Forkopimda Kabupaten Pasuruan, seraya mengucapkan hal yang sama.

"Semoga di hari yang penuh fitrah ini, kita semua diberikan kesehatan dan umur yang barokah, sehingga dapat bertemu di momen Idul Fitri tahun depan dengan keadaan sehat walafiat," ujar Kapolres.

AKBP Bayu berharap di momen lebaran 2023 ini, Forkopimda Kabupaten Pasuruan semakin mempererat tali silaturahmi guna menjaga kondusifitas bersama guna mewujudkan kamtibmas di wilayah Kabupaten Pasuruan.